

---

## Échos du Bassin

---

### « Il faut des états généraux de l'environnement »

**Ostréiculture.** Patrick Du Fau de Lamothe, du Comité de défense et de protection de la presqu'île de Lège-Cap-Ferret et de la Coordination environnement bassin d'Arcachon (Ceba) réclame, après la démission des ostréiculteurs du conseil du Parc naturel marin (PNMBA), des états généraux de l'environnement. Pour lui, le PNMBA « apparaît pour ce qu'il est, le faux nez du Syndicat intercommunal du bassin d'Arcachon (Siba) », en charge des réseaux d'eaux usées et pluviales, « qui se refuse toujours à reconnaître une responsabilité dans les débordements en 2023-2024 ». « La démission des ostréiculteurs est révélatrice des dysfonctionnements de la gouvernance du territoire. » L'écologiste insiste : « Qui pour faire appliquer le principe pollueur-payeur, rappelé par deux ministres lors de la crise de 2023-2024 ? Ceci est le résultat catastrophique d'une cogestion État-ostréiculture. L'ostréiculture a bien raison de dénoncer cette nouvelle faillite de l'État. » Aussi, selon lui, les ostréiculteurs « savent que l'environnement du Bassin est durablement dégradé. Plus que jamais, des états généraux de l'environnement sont nécessaires. »